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Hechos 1:8; "Pero recibiréis poder cuando haya venido sobre vosotros el 

Espíritu Santo; y me seréis testigos, a la vez, en Jerusalén, 

en toda Judea, en Samaria, y hasta lo último de la tierra." 

 

Veamos los que dijo el Profeta de Dios: 

Hoy en día tenemos un concepto erróneo de poder. Poder es vencer, 
devolver bien por mal, eso es lo que realmente es el poder. Que se pueda 
amar al enemigo, hacer el bien a aquellos que les han hecho el mal. Ese es 
el poder verdadero, ese es el poder de Dios (Mateo 5:44-48). 

Maníacos pueden romper cadenas. Pero se necesita un verdadero hombre 
para devolver bien por mal, desde su corazón, no por deber religioso, sino 
desde su corazón. [1] 

Uds. saben, la gente quiere poder, y realmente ellos no saben lo que es 
poder. Ven, ellos realmente no saben lo que le acompaña. El camino para 
arriba es para abajo, siempre. Si Ud. quiere poder, vea qué tan humilde 
Ud. puede hacerse (Mat. 11:28-30; I Pedro 5:5-6). Simplemente apártese de 
todos sus pensamientos mundanos, y humíllese Ud. mismo ante Dios, y 
entonces Ud. tiene más poder que el hombre que corre por todo el edificio y 
hace una gran bulla; porque Ud. ha podido conquistarse a sí mismo, y se 
ha entregado a Cristo para humillarse ante Él (Santiago 4:10). Eso en 
verdad es poder. 

Muéstreme una iglesia humilde, bien humilde, no arrogante; una 
iglesia, simplemente una iglesia dulce y humilde, y yo les mostraré una 
iglesia que tiene el favor y el poder de Dios en ella. Eso es correcto. Eso es lo 
que se necesita: humildad, humillándonos a nosotros mismos ante Dios, 
permitiéndole a Dios que obre a través de nosotros. No se tiene que hacer 
mucha bulla. 

A veces, como el campesino decía, que él salía al campo con su carreta, y, 
cada vez que pasaba por encima de algo en la calle, se sacudía toda y seguía 
adelante. Pero al regresarse, él se topaba con las mismas cosas y ya no hacía 
ningún ruido, debido a que estaba cargada con cosas buenas. Así que, yo 
creo que eso más o menos es correcto, ¿ven?, que nos llenemos con las cosas 
buenas de Dios, para que el fruto del Espíritu sea dado a conocer a través de 
nosotros (Gal. 5:22). [2] 

El Poder De Dios 



Ahora, hermanos y hermanas, quiero preguntarles algo si somos nacidos 
del Espíritu De Dios... Dios no tiene partes débiles ni fuertes. Él es Todo 
Dios. Si tuviera suficiente de Dios en Ud.. quizás sólo una sombra, eso 
sería suficiente poder para crear una tierra nueva, para crear una nueva 
luna y un nuevo sistema, es Dios y es fuerte. Ahora mismo cada creyente 
aquí tiene Vida Eterna (Juan 5:24). El Espíritu de Dios en Ud es suficiente 
poder para levantar los muertos, sanar a los enfermos y poner esas 
órbitas en condiciones, pero ese Espíritu en Ud. es controlado por una 
ley. Uds. son hijos e hijas de Dios y el Espíritu que está en Uds. los 
levantará en el Día de la resurrección (Romanos 8:11). 

Si no hubiera una ley para eso, los hijos e hijas de Dios crearían un mundo 
e irían a vivir allí su vida privada. En Ud. hay poder para hacerlo, si tiene una 
sombra del poder de Dios en Ud. tiene el poder para hacerlo. Dios es 
Omnipotente. ¿Entienden lo que les digo? El poder que está en Ud. hará... Ud. 
podría traer un mundo a existencia por la Palabra y vivir en él. Aleluya. Allí 
lo tienen. 

Ese es el poder que está en la iglesia ahora, pero está controlado por 
una ley (Ef. 3:20-21). Y esa ley no es guardar mandamientos, es una ley de 
fe. Jesús dijo: “Todo es posible para el que cree.” (Marcos 11:22-24). Si 
Ud. puede creerlo, todo lo que Dios guie a su alma a creer es suyo; todo 
lugar sobre el que ponga la planta de su pie por fe, Dios se lo da (Josué 

1:3). Amén. Es suyo Ud. lo posee si pude hallar la llave para esa ley de fe 
que la abre. ¿Entienden lo que quiero decir? El poder es controlado por 
eso… Si Ud. es un hijo o una hija de Dios, eso nunca lo abandona, está con 
Ud. todo el tiempo; su fe se aparta de eso, pero eso todavía está allí. 
Aleluya. 

Cuando usted es salvo Dios le da poder para levantarse del polvo de la 
tierra, su fe vence las cosas del mundo (I Juan 5:4). ¿Qué es su fe?; su fe es 
el acto que Dios ha hecho en Ud, para convenirlo en Hijo de Dios y Ud. 
deja de mentir, robar y beber, porque su fe lo levanta por encima de eso, 
si no lo hace no tiene fe. “Porque por gracia sois salvos por la fe” (Ef. 2:8-9). 

La cantidad de fe que Ud. pueda liberar es el poder que puede tener, 
porque en Ud. mora el poder para hacer Cielos y tierra. Dios mora en 
Ud. y Uds. son hijos e hijas de Dios. Amén. Allí lo tienen. Pero es su fe. 
Jesús dijo: “Sea hecho conforme a tu fe. Todo es posible si puedes creer. De 
cierto os digo, que cualquiera que dijere a este monte: ‘Quítate’ y no dudare 
en su corazón, más creyere qué será hecho, lo que dice…” 

Ese es el problema con la iglesia, podemos conquistar las enfermedades, 
tenemos el poder en nosotros. Somos hijos e hijas de Dios y nada puede 



pararse delante de nosotros: lo único es que Él quiere encontrar a alguien 
que crea lo que Dios ya ha hecho por él. “No es que seremos, sino que ya 
somos ahora.” Y la Presencia Viviente del Espíritu está con nosotros. Amén. 
Allí lo tienen. 

Créalo. Ud. tiene que creerlo. Tiene que haber algo allá que abra esa 
puerta para que te deje entrar allí. Hoy no necesitamos orar por más poder. 
Uds. tienen suficiente poder para crear una nueva tierra. Lo que necesitamos 
es fe para usar ese poder, lo que Ud. necesita es controlar esa vida y vivir 
una vida santa, para que cuando le pida algo a Dios. Nosotros tenemos 
confianza en Dios (I Juan 3:19-22). Sabemos que si guardamos sus 
mandamientos Él no detendrá ninguna cosa buena si andamos con Él. Dios 
caminado con nosotros. [3] 

Deje que los fundamentalistas, deje que la gente que niega el poder de Dios 
diga que es errado; pero ese mismo poder que habló el mundo a existencia, 
está en aquellas personas que tienen el Espíritu Santo (Heb. 11:1-3). Eso 
es correcto. Hombres y mujeres, es hora de que descubran quienes son 
Uds. El diablo está tratando de intimidarle al decirle que Ud. es un cobarde. 
Ud. no es eso. Uds. son hijos e hijas de Dios (Gal. 4:6-7). Deidad no está en 
el cielo; está en Ud. (Col. 1:27) ¡Aleluya! [4] 

Dios habita en el hombre. Y el hombre se convierte en un hijo de Dios, 
él mismo en sí, pero el Espíritu Santo que está en él es Dios. El creador 
vive en la creación. [5] 

El mismo Espíritu Santo que salvó a los Luteranos, que santificó a los 
Metodistas, que bautizó a los Pentecostales, está ahora poniendo en orden la 
Venida del Señor Jesús, que será tan poderosa, ese Cuerpo entrará a este 
grupo, una Iglesia, que sacará al resto de ellos de la tumba. Habrá una 
resurrección. Para eso es lo que es el Espíritu Santo. 

¿Qué es el Espíritu Santo? “Ellos sin nosotros no pueden ser 
perfeccionados.” (Heb. 11:32-40). 

Dios está esperando en mí y en Uds. La Iglesia está esperando en mí y 
en Uds. Tiempo de adopción, cuando Dios pueda derramar en nosotros 
Su Plenitud, Su Poder, Su Resurrección, cuando la Iglesia y Cristo llegan 
a estar tan unidos, al grado que Cristo llega a ser visible entre nosotros, y 
levanta a los muertos, y nosotros nos vamos en el Rapto (I Tes. 4:13-18). [6] 

No se preocupe, Dios está esperando, probando y presionando para que Su 
iglesia entienda el misterio de Dios revelado. Eso es lo que detiene la Venida 
de Cristo ahora y el gran Milenio, ese gran Poder sobrenatural que yace 
inactivo en la iglesia. [7] 



Oh, el poder de la Iglesia cristiana yace inactivo debido a la 
incredulidad. [8] Ustedes tienen el poder, pero yace inactivo, porque tienen 
miedo de usarlo. ¿Ven? Los discípulos tenían el poder, pero no podían usarlo 
(sanar al niño – Mat 17:14-20). Y cada uno de ustedes tiene el poder. Esta 
gente lisiada tiene poder en este momento para levantarse de allí y caminar. 
Este hombre moribundo con cáncer tiene el poder para levantarse y caminar. 
Y todos ustedes que están enfermos aquí, Uds. tienen el poder. Tú tienes el 
poder, les ha sido dado a ustedes. Pero recibiréis poder (Hechos 1:8). Eso es 
lo que dice la Biblia. [9] 

Escuchen bien. I Corintios 4:20 dice que el reino de Dios es la Palabra de 
Dios hecha poder. Y ¿qué es el reino de Dios? Está en ustedes. El Reino está 
en ustedes (Lucas 17:20-21). Y cuando entra la Palabra, ¿qué comienza a 
hacer la Palabra? Se vuelve en poder, haciendo que diga exactamente como 
dice. 

Ud. no puede andar diciendo, "Dice así, o dice acá, o dice asá," y esperar 
que la cosa funcione. Ud. tiene que hablar exactamente lo que dice la 
Palabra. Y eso es la confesión. Y no andar diciendo, "Bueno, esto está muy 
bien pulido, voy a añadir un poco de sabiduría por acá, y si me voy por acá 
aparentaré mejor." 

Manténgase con la Palabra. Allí lo tiene. ¿Ve? Y se tornara en poder. 
Jesucristo es el mismo ayer, hoy, y por todo los siglos. Jesús dijo, en San Juan 
14:12, “De cierto, de cierto os digo: El que en Mi cree, las obras que Yo 

hago, él también las hará; y aun mayores hará, porque Yo voy al Padre.” Y 
en Juan 15:17, “Si permanecéis en Mí , y Mis Palabras permanecen en 

vosotros, pedid todo lo que queréis, y os será hecho.” [10] 

¡Poder de resurrección! Hermano, yo no me estoy refiriendo a algo que 
Ud. tiene que escarbar, y tirar, e intentar. Me estoy refiriendo a que Ud. sólo 
se rinda y Dios lo lleva allá a algún lugar en donde sencillamente es un 
placer vivir para Él. Bueno, las otras cosas están tan muertas como las doce 
en punto. ¿Ven? Nada, ningún deseo en lo absoluto; no hay condenación para 
aquellos que están en Cristo Jesús… (Rom. 8:1). ¡Qué cosa! Esas cosas viejas 
del mundo, Ud. no las tiene que renunciar, Ud. no tiene que renunciar 
nada; sencillamente ellas renuncian a Ud. Sencillamente ya no están más 
allí; se van. ¡Amén! [11] 

El poder vivificador viene en estos últimos días. ¿Qué es eso? El poder 
vivificador viniendo a la iglesia, aparejándola en esta hora a la cual nos 
estamos acercando: el poder vivificador. Oh Dios, ayúdanos a recibirlo. 
Ayúdanos a creerlo. 



¿Se fija? Si Eso lo beneficiará o no depende solamente de la actitud que 
usted tome al respecto. Fíjese, usted tiene que creerlo. Si usted no lo cree, no 
lo beneficiará en nada. [12] 

Pero también es un hecho que el profeta de la última edad tiene que estar 
trayendo un Mensaje de Dios que precederá la segunda venida del Señor; 
porque por medio de su Mensaje serán convertidos los corazones de los hijos 
a los padres Pentecostales, y juntamente con la restauración de la Palabra 
vendrá la restauración del poder (Mal. 4:5-6; Ap. 10:1-7). [13] 

Ahora, la iglesia no ha reconocido su día. Como Israel, de regreso en su 
tierra prometida, ella no sabe cómo regresó allí. Ella fue automáticamente 
puesta allí. ¿Por qué? Fuerza nacional la puso en su lugar. Ahora voy a decir 
algo. Fuerza nacional puso a Israel en su patria; fuerza nacional pondrá 
la iglesia en el Concilio Mundial de Iglesias; pero el poder de Dios pondrá 
a las personas en la Novia. El mundo empuja hacia este lado, y el mundo 
empuja hacia ese lado, pero Dios empuja hacia arriba. El Espíritu de Dios, 
lo cual es la Palabra de Dios: "Mi Palabra es Espíritu y Vida", pondrá a 
la Novia en su lugar. Pues Ella reconocerá Su posición en la Palabra, y 
Ella entonces está en Cristo (Juan 6:63), poniéndole a Ella en su lugar. 
Ninguna fuerza nacional lo hará. Pero la fuerza nacional sí empujó a Israel a 
su patria; las fuerzas nacionales del Concilio de Iglesias forzarán a toda 
organización a entrar en ella; pero el Poder de Dios levantará a la Novia 
hacia la Gloria, sacándola de eso. [14] 

El Espíritu Santo nos advierte en II Timoteo 3:1-5, que en los postreros días 
la iglesia se apartaría de la sinceridad y de la fe, tendrían apariencia de 
piedad pero negarían la eficacia que va con lo correcto; teniendo apariencia de 
piedad pero negando la eficacia de ella. Sí, señor. 

Dios detesta una religión sin poder. Y cualquier religión que no tenga 
hoy a Cristo, no tiene poder; pero cualquier religión donde esté Cristo bajo 
Su propia Sangre, tiene poder. Dios aborrece una religión sin poder. Tiene 
que tener algún poder, tiene que tener sinceridad. La sinceridad produce 
poder. La sinceridad produce una adoración genuina, no formalismo, sino una 
adoración de poder genuino de saber que uno ha pasado de muerte a Vida. 
(Juan 5:24). [15] 

Yo quiero que capten esto ahora. La Iglesia tiene que levantarse en el 
poder de Dios. ¿Cómo? Estamos demasiado cerca del fin; y yo creo que la 
Iglesia está en condición de poder enseñársele cosas un poco más profundas, y 
despojarla de esta manufactura, y entrar en algo real. ¿Ven? ¡Tiene que ser 
algo lo cual uno conoce! 



Y entonces cuando un hombre vive por fe y camina por fe, refiriéndome a 
la fe de sustancia, él es aislado del mundo entero y llega a ser una nueva 
criatura en Cristo (II Cor. 5:17). Allí, entonces uno está entrando a ser 
material para Novia. ¿Ven? ¿Ven? Entonces están llegando a condición de 
arrebatamiento. Eso es para cada uno de nosotros; no es solamente para el 
pastor, los diáconos, los síndicos. Es para los laicos, todo individuo camina en 
un mundo a solas con Dios. Ud. es bautizado en este Reino (I Cor. 12:13), y 
no hay nadie más allí que Ud. y Dios. ¿Ven? Él da las órdenes, y Ud. las 
lleva a cabo. Lo que sea que Él diga, no hay sombra de duda por ningún lado, 
Ud. sigue avanzando. Si el Señor dice tal cosa, no hay nadie en todo el 
mundo que pueda hacerle cambiar de parecer, Ud. sigue adelante como si 
nada. Uds. ahora están llegando a la Fe Perfecta, perfección perfecta que 
no puede fallar. Esa fe nunca falla. [16] 
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